



Vient de paraître

Ce livre s'intéresse aux territoires du monde actuel, leurs transformations spatiales, les conditions nouvelles de la vie de leurs habitants.

Jean-Paul Ferrier se penche sur les paysages et les dimensions esthétiques des lieux, la beauté (nouvelle) qui les entoure (trop inégalement). Il s'interroge sur les mesures qui devraient en améliorer l'usage.

Par l'approche d'une question majeure de la civilisation contemporaine, par l'attention aux nouveautés qui conditionnent la vie, l'activité, les ressources des gens d'aujourd'hui, la beauté géographique contribue à l'habitation durable des territoires.

Cet ouvrage, qui associe les paysages à la question du travail, ouvre la voie à une métropolisation démocratique suffisamment belle, pacifique, équitable, durable...

Jean-Paul Ferrier est géographe, professeur émérite à Aix-Marseille Université (AMU). Ses livres et articles illustrent une géographie plus théorique et humaniste, attentive aux territoires et à leurs nouveautés, comme aux enjeux d'une science de l'homme et de la société responsable et rigoureuse.

Format : 13.8 X 21.5 cm
144 pages - 19 €

